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STUDNEWS 12’22 

Профессионалитет  
Известно, что стартовал 

один из самых уникальных 
проектов- постепенный пере-
ход на Профессионалитет. Труд-
но переоценить его значение. 
Наш техникум принял участие в 
конкурсе на получение гранта 
по подготовке к плавному пе-
реходу. Для этого необходимо 
приобрести необходимое обо-
рудование, организовать под-
готовку кадров, провести мони-
торинг. Проделана огромная 
работа, которая продолжается 
и по сей день. Сегодня мы про-
должим освещать этот процесс. 
Для этого взяли интервью у За-
кировой Гульшат Мокатдасов-
ны. 
-Здравствуйте, меня зовут Ста-
нислав, расскажите, что за про-
ект «Профессионалитет»? Для 
чего его создали? 
-Этот проект-детище Министер-
ства образования. Он запущен 
для того, чтобы обеспечить ра-
бочими местами все наши ор-
ганизации и предприятия, кото-
рые являются экономически 
доступными для нас и для обу-
чающихся. Обучающиеся должны прохо-
дить практику. Это позволит повысить 
конкурентоспособность наших выпуск-
ников. Именно в этом направлении ра-
ботаем, потому что если профессионалы 
знают теорию, то они должны иметь и 
практические навыки. Это достигается 
как раз в рамках Профессионалитета. 
-Как студентов готовят к будущей про-
фессии? 
-В моём случае это вот как раз-таки акту-
ально. Сначала студентам и слушателям 
курсов дают теоретические знания, 
навыки они получают уже в мастерских. 
Как раз за это отвечаю непосредственно 
я. Ребята, под моим руководством зани-

маются получением именно профессио-
нальных навыков, именно практическая 
направленность является на этом этапе 
основной, потому что в моём случае -это 
сварочное производство. Они делают 
изделия, и если посмотреть на уровень 
изделий, то это, как правило, очень каче-
ственная работа. Можно даже выдавать 
разряд. 
-Хорошо, а где вы сами учились? 
-Сама я училась в Уфимском авиацион-
ном институте на технологии сварочного 
производства. Я инженер-механик. 
-Как у вас прошли студенческие годы? 
Это было весело, потому что, когда я по-
пала именно на сварочное производ-

ство, сначала думала все-таки, 
что это неинтересно, это муж-
ское, но оказалось, что инте-
реснее ничего нет, и осталась. 
Я теперь работаю в этой про-
фессии с огромным удоволь-
ствием. 
-Сложно было освоиться в роли 
студента? 
-В первое время, если вы спра-
шиваете с точки зрения, как 
вам быть, то я думаю, что сту-
денчество- это самая весёлая 
пора. 
-А что бы вы ещё могли расска-
зать нам? 
-Судя по всему, вы первые кур-
сы. Поэтому знайте, что все 
мальчишки должны быть весё-
лыми, озорными, ну и не забы-
вайте про учёбу, а то, что в по-
литехническом техникуме мы 
даём обширный объём знаний 
и обеспечиваем возможностью 
освоить многие виды профес-
сиональной направленности, в 
какой бы сфере вы не обуча-
лись, вы просто возьмите те 
знания, которые вам дают 
наших преподаватели, они все 

у нас компетентные, очень сильные в 
плане своих профессиональных навы-
ков.  

Беляев Эдуард,гр. ИС-221б  

 

Шувалова Зульфия Габдулаевна 
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Профессионалитет в АПТ  
Доброго времени суток, уважае-
мые читатели нашей газеты и 
рубрики! В прошлом выпуске 
мы брали интервью у препода-
вателя физики - Бадртдиновой 
Зои Ильгизовны. В данном вы-
пуске наш интервьюируемый - 
Шувалова Зульфия Габдуллаев-
на, преподаватель русского язы-
ка и литературы. 
Вопрос 1: Как вы считаете, лите-
ратурные произведения долж-
ны быть универсальными для 
всех специальностей или долж-
ны различаться, если должны, 
то почему? На примере специ-
альности БУР(бурение нефтяных 
и газовых скважин). 
Ответ: Я считаю, что в курс лите-
ратуры включены лучшие творения ми-
ровой литературы. которые учат 
"разумному, доброму, вечному". К сожа-
лению, часов на их изучение очень ма-
ло, поэтому многие студенты не успева-
ют читать их полностью. Это такой кла-
дезь мудрости, без которого трудно 
научиться ценить прекрасное и бурови-
кам, и представителям других профес-
сий. А при обзоре современной литера-
туры можно включать художественные 
произведения, в которых повествуется о 
том, как добывали нефть, возводили го-
рода, придумывали инновационные тех-
нологии. 
Вопрос 2: Что вы думаете насчет индиви-
дуального изучения литературы вне стен 
техникума? И как можно поспособство-
вать ему?(Например показать пользу 
изучения литературы в жизни или спе-
циальности) 
Ответ: Думаю, это риторический вопрос. 
Безграмотность. косноязычие, бездухов-
ность, агрессивность-вот последствия 
снижения интереса к чтению. Сейчас мы 
только начали пожинать плоды отсут-
ствия у людей ежедневной потребности 

читать, духовно и эмоционально обога-
щаться.В романе Е.Евтушенко "Ягодные 
места" рассказывается о том, как один 
космонавт, который должен был лететь 
первым, смог осуществить полёт только 
через несколько лет. Всё это время он 
много читал. И смог оценить, насколько 
прекрасна Вселенная только благодаря 
тем качествам, которые приобрёл благо-
даря чтению. Поэтому он был благода-
рен судьбе за то, что она дала шанс стать 
внутренне более зрелым. 
Вопрос 3: Какие качества личности, кото-
рые нам необходимы в нашей жизни мы 
приобретаем на занятиях по литерату-
ре? 
Ответ: Во-первых, ценить жизнь. Радо-
ваться каждому её дню. Уметь радовать 
других. Радоваться за других. Во-вторых, 
прощать себя и окружающих, с понима-
нием относиться к некоторым неизбеж-
ным ошибкам. В-третьих, очищать свою 
душу от негативных мыслей и послед-
ствий не всегда правильных решений. 
Понимать, что всё плохое не длится веч-
но. И иногда оно неизбежно. Даже если 
наш путь будет усыпан розами, нам ред-

ко встретятся нежные лепестки, 
чаще это жёсткие стебли и ино-
гда шипы. Надо быть готовым к 
этому. Иначе не поймём, что та-
кое счастье. А главное-любить 
человека. Не себя в этих отно-
шениях, не свою любовь к кому-
то, а именно того, кого выбрало 
твоё сердце. И ещё-мы творцы 
всего происходящего. Чем боль-
ше доброго будет излучать каж-
дый из нас, тем лучше будет 
жизнь. Помните, что Л.Толстой 
сказал об истинных причинах 
войны 1812 года? Она началась, 
потому что в мире скопилось 
очень много отрицательной 
энергии. Как это актуально! 
Вопрос 4: Наш техникум участву-

ет в конкурсе федерального проекта 
"профессионалитет" и вам в рамках это-
го конкурса было предложено связать 
рабочую программу литературы с специ-
альностями, что было рекомендовано 
вами? 
Ответ: Я вечно сомневающийся в себе, в 
правоте своих мыслей человек. Просто, 
в силу любви к детям, к литературе, вы-
брала работу рядового преподавателя. 
Не администратор, не методист, не науч-
ный работник. У меня было много шан-
сов стать ими, но я поняла, что гармонии 
в душе достигаю лишь в этой роли. Моя 
задача-творчески подойти к рекоменда-
циям тех, кто непосредственно занима-
ется разработкой необходимой доку-
ментации. 
Вопрос 5: Что бы вы пожелали читате-
лям нашей газеты? 
Ответ: Радоваться жизни, любить Все-
ленную, себя и окружающих. Беречь то, 
что нам дано Всевышним. Не отравлять 
жизнь окружающим. И, конечно, насла-
ждаться чтением.  

Семенов Евгений и Салахов Амир 

ИС-212б  

Литература есть самовы-
ражение общества, как 
речь есть самовыражение 
человека. 

Луи де Бональд 

Литература есть выражение общества, 

так же как слово есть выражение челове-

ка. Луи Габриель Амбруаз Бональд 

Литература — это руковод-

ство человеческого разума че-

ловеческим родом. 

Виктор Мари Гюго  
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FUTURE 3D 
В техникуме прошло 

очень громкое мероприя-
тие. С 24-25 ноября 2022 
года в стенах техникума 
проводился Первый Все-
российский Хакатон по 3D-
моделированию «FUTURE 
3D». В состязании приняли 
участие 30 участников из 8 
Российских регионов: Ал-
тайский край, Забайкаль-
ский край, Саратовская об-
ласть, Ульяновская область, 
Республика Татарстан, Ка-
лужская область, Челябин-
ская область, Свердловская 
область.Участники самосто-
ятельно спроектировали и 
разработали 3D модели по 
одному из трех направлений, которые 
были определены при помощи жеребь-
евки.Мы взяли интервью у организато-
ров и кураторов этого мероприятия Су-
ворова Дмитрия Артемовича и Сахбетди-
новой Дианы Ринатовны. 

– На что было направлено проведе-
ние этого мероприятия в стенах нашего 
техникума? 

– Это мероприятие было направле-
ния для развития у молодежи интереса к 
3D моделированию и вообще популяри-
зации технического направления. 

 – Что было организовано для гос-
тей, которые приехали в техникум? 

– В первую очередь бесплатное 
проживание, так же трех-разовое пита-
ние, прогулка по Альметьевску и также 
дискотека в актовом зале АПТ.-Какие 
эмоции гости получили от прибывания в 
нашем техникуме? 

– Ну судя по тому какие лица были у 
участников во время мероприятия, им 
все нравилось, так же после окончания 

мероприятия мы получали обратную 
связь, где они выражали свой восторг и 
благодарность. 

– Кто вам помогал в организации 
этого мероприятия? 

– Большую поддержку и помощь 
нам оказала администрация, руковод-
ство техникума, так же спонсоры такие 
как Татнефть. 

– Какие трудности возникли при ор-
ганизации мероприятия? 

–Конечно же сроки, понятное дело 
что они были ограничены, то есть нужно 
было составить техническое задание для 
самих участников, по котором они долж-
ны были выполнить 3D модели, приду-
мать направления, так же был вопрос о 
том, как мы будем составлять команды, 
как мы будем выдавать задания. Но в 
итоге все сложилось наилучшим обра-
зом и Хакатон прошло отлично. 

Дальше мы решили взять интервью 
у Гаязова Алмаза и у Голубкова Никиты. 
Алмаз и Никита студенты группы ИС-

212б и участ-
ники мероприятия хакатон. 

– Здравствуйте! Расскажи-
те, пожалуйста, как вы 
узнали об этом мероприя-
тии и что сподвигло вас в 
нем участвовать? 

– Добрый день, о меропри-
ятии мы узнали от нашего 
преподавателя, Виолетты 
Ильчисовны. Довольно 
сильно заинтересовались в 
этой тебе и приняли уча-
стие. 

– А как проходил сам кон-
курс? 

– Нас всех собрали в акто-
вом зале и с помощью рандома распре-
делили на команды, т. е. не было такого, 
чтобы люди из одного региона были в 
одной команде. Нам было 3 человека, 
конкурс длился два дня. Мы 10 часов ра-
ботали над кейсами. 

– Какие инструменты вы использо-
вали при выполнении работы? 

– Нам сначала надо было сделать 
эскиз своей модели, далее перемести 
его в программный blender 3D, это была 
единственная программа, которая была 
доступна при работе с 3D. Далее делали 
презентация и в конце защищались. 

– И последний вопрос, что вы полу-
чили от этого мероприятия? 

– От этого мероприятия мы получи-
ли кучу положительных эмоций, опыта и 
общение с новыми людьми. Очень наде-
емся, что подобные конкурсы будут про-
ходить ещё много раз! 

Ахметьянова Зилия и Гафарова  

Айгуль ИС-212б  

Оптимизация препят-

ствует эволюции.  

Алан Перлис  

Иногда мне кажется, что един-

ственным универсумом в про-

граммировании является цикл.  

Алан Перлис  

Программирование — это 

неестественный процесс.  

Алан Перлис  

https://kartaslov.ru/%D1%86%D0%B8%D1%82%D0%B0%D1%82%D1%8B/%D0%90%D0%BB%D0%B0%D0%BD_%D0%9F%D0%B5%D1%80%D0%BB%D0%B8%D1%81
https://kartaslov.ru/%D1%86%D0%B8%D1%82%D0%B0%D1%82%D1%8B/%D0%90%D0%BB%D0%B0%D0%BD_%D0%9F%D0%B5%D1%80%D0%BB%D0%B8%D1%81
https://kartaslov.ru/%D1%86%D0%B8%D1%82%D0%B0%D1%82%D1%8B/%D0%90%D0%BB%D0%B0%D0%BD_%D0%9F%D0%B5%D1%80%D0%BB%D0%B8%D1%81
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Народ не знающий сво-

его прошлого, не име-

ет  будущего  

Война — это поединок воли. Если 

ты не готов всем пожертвовать, 

значит ты уже проиграл. 

У России есть только два 

союзника -  её армия и 

флот 

В начале текущей недели в рамках 
«Разговоров о важном» в читальном за-
ле библиотеки прошло мероприятие, по-
свящённое специальной военной опера-
ции на Украине. Эта встреча, по сути, 
явилась продолжением начатого ещё 18 
ноября цикла мероприятий по патриоти-
ческому воспитанию студентов. В тот 
день у нас планировалась онлайн встре-
ча с журналистом, освещающим собы-
тия на передовой СВО, Вячеславом Ни-
колаевичем Гузём, которого мы так и не 
смогли дождаться, переключившись на 
беседу с военным экспертом Владисла-
вом Шурыгиным. Что тогда с произошло 
с Гузём, что помешало ему выйти на 
связь? Причины, как выяснилось, были 
весьма серьёзные: машина съёмочной 
группы попала под миномётный об-
стрел, от грохота Вячеслав Николаевич 
оглох на одно ухо. До сих пор слух его 
полностью не восстановился. Он напи-
сал так: «Камера не передаёт реальной 
громкости и главное – давление от воз-
душной волны». Мины были 120 мм. 
Сюжет о том ночном обстреле, а также 
сюжеты стрельбы миномётом «Василёк» 
и установкой «Град» вошли в репортаж с 
места специальной операции - видеооб-
ращение Вячеслава Гузя к студентам 
Альметьевского политехнического тех-
никума. 
Мероприятие продолжилось обращени-
ем заместителя директора по учебно-
воспитательной работе Р.М. Ганиева к 
присутствующим студентам, в котором 
он подчеркнул достойную роль и место 
России в текущих геополитических собы-
тиях, особую миссию нашего государ-
ства в борьбе со всеми проявлениями 
фашизма, геноцида и национализма. 
Преподаватель истории З.М. Сафина 
напомнила об истории начала конфлик-
та на Украине, его эскалации странами – 
членами НАТО, о попытках России урегу-
лировать конфликт мирным путём, о со-
временных героях России, воинах, став-
ших на защиту нашего государства. За-

вершилось мероприятие отправкой вто-
рой партии посылок, собранных студен-
тами и сотрудниками техникума для во-
инов, мобилизованных на СВО. Эта пар-
тия, в отличие от первой, содержит не 
только вещи, продукты питания длитель-
ного хранения и медикаменты! В этот 
раз в посылки вложены письма для сол-
дат, участвующих в военной операции. 
Эти письма – солдатские треугольники – 
тоже написали военнослужащим студен-
ты нашего техникума. Это очень личные 
сообщения, потому что ребята пишут о 
своих родственниках – участниках ВОВ. 
Конверты подписаны адресно: те, у кого 
дед был артиллеристом – пишут артил-
леристу, танкистом – танкисту и так да-
лее. Письма эти не только поддержат 
наших солдат морально: по большому 
счёту они объединяют семьи тех, кто ко-
гда-то защитил весь мир от фашистской 
чумы, и тех, кто продолжает защищать 
нас от неё сегодня. Я думаю, это дорого-
го стоит и адресаты оценят душевный 
порыв авторов писем!В мероприятии 
были задействованы группы: ГФ-191б, 
МЕХ-211б и ИС-223. 
Болонкина Д.Р.  

Эти письма – солдатские треугольники – 
тоже написали военнослужащим студен-
ты нашего техникума (ИС-221б, ИС-222б 
– в рамках проекта «Письмо на фронт» с 
руководителем – преподавателем исто-
рии, обществознания и философии –
 Л.В. Борзиловой; ИС-223 – с первым за-
местителем директора по УВР, препода-
вателем социально-гуманитарных дис-
циплин – Р.М. Ганиевым). Это очень 
личные сообщения, потому что ребята 
пишут о своих родственниках – участни-
ках ВОВ . 

Чтобы подросток понимал, что он хочет 
делать, когда окончит школу, и не терял 
ценные годы жизни, меняя одну неинте-
ресную работу на другую, важно уже 
сейчас активно искать себя, узнавать о 
профессиях и пробовать их на практике. 
Фонд Гуманитарных Проектов и Мини-
стерство просвещения создали профо-
риентационный проект «Билет в буду-

щее». Его цель — помочь школьникам 6-
11 классов в выборе будущей профессии 
и образования, научить ребят осознанно 
принимать решения. 
Именно в целях реализации основных 
вызовов вышеуказанного проекта 
«Билет в будущее» 28 ноября в нашем 
техникуме прошло многогранное по сво-
ей значимости и палитре мероприятие. 
Гостями техникума стали учащиеся 8А 
класса МБОУ «СОШ №25 им. 70-летия 
нефти Татарстана» (классный руководи-
тель Светлана Петровна Осипенко). В хо-
де мероприятия ребята побывали в 
строительных мастерских, где мальчики 
под руководством преподавателя Ми-
хайловой Е.М. «поработали» мастерами 
сухого строительства, а девочки приме-
нили на практике свежеполученные от 
преподавателя Абакумовой Н.Д. знания 
о тонкостях малярно-декоративных ра-
бот. Получив от мастеров за свои труды 
заслуженные награды (мальчики – гип-
совые фигурки для раскрашивания, а де-
вочки – картины собственного изготов-
ления), ребята с удовольствием позиро-
вали с ними перед фотокамерой, после 
чего отправились в читальный зал биб-
лиотеки. Далее в рамках полилингваль-
ной викторины «Нам слово строить и 
жить помогает!» (преподаватели Гайнул-
лина Л.М, ШириеваЛ.Т.) участники были 
поделены на 2 команды для продолже-
ния работы. Викторина показала актив-
ность ребят, которые прошли интеллек-
туальные испытания по знанию языка, 
культуры, истории татарского, русского, 
английского языков, отвечая на вопросы, 
выполняя тестовые задания. В конце 
увлекательной игры была определена 
команда победителей. На память ребята 
получили небольшие сувениры: блокно-
ты и пакеты с символикой техникума. 
«Через 20 лет вы будете больше разоча-
рованы теми вещами, которые вы не де-
лали, чем теми, которые вы сделали. Так 
отчальте от тихой пристани. Почувствуй-
те попутный ветер в вашем парусе. Дви-
гайтесь вперед, действуйте, открывай-
те!», - писал Марк Твен еще в 19 веке. 
Именно эту мысль хотели довести 
нашим школьникам организаторы меро-
приятия.  

М ы  с  в а м и ,   
н а ш и  г е р о и !  

Билет в будущее  

 

Шувалова Зульфия Габдулаевна 



 5 

Новый 
год. Время обещаний 
и веры в то, что с утра 
всё начнётся заново, 
станет лучше 

В Новый Год забывают, что было, 

и ждут, что будет. Но прошлое всегда 

с нами. Оно старается вмешаться 

в настоящее.  

Новогоднее настроение – 
это когда рад видеть даже 
тех, кто ошибся дверью.  

Для студентов с Новым годом  
Уважаемые коллеги, дорогие студенты! 
С самыми теплыми чувствами поздрав-
ляю вас с наступающим Новым годом и 
Рождеством! 
Эти праздники любимы всеми. Они да-
рят новые надежды, приносят приятные 
впечатления, сближают людей, делают 
их отзывчивее. У каждого из нас с этими 
праздниками связаны светлые воспоми-
нания из детства, надежды на добрые 
перемены. 
В уходящем году мы искренне радова-
лись успехам, сообща преодолевали 
трудности, стремились к достижению 
высоких результатов. Научные конфе-
ренции, профессиональные конкурсы и 
творческие фестивали выставки, спор-
тивные состязания и другие мероприя-
тия прошли на высоком уровне. 
В 2022 году наш техникум успешно про-
шел конкурсный отбор на предоставле-
ние в 2023 году грантов из федерального 
бюджета в рамках реализации проекта 
Российской Федерации по созданию70 
образовательно- производственных цен-
тров, объединяющих работу образова-
тельных учреждений среднего профес-
сионального образования и предприя-
тий реального сектора экономики в об-
ласти подготовки квалифицированных 
рабочих кадров. Теперь наш техникум 
является базовым образовательным 
учреждением образовательно-
производственного центра (кластера) - 
«Профессионалитет» -«Топливно –
энергетический комплекс», в составе ко-
торого ведущая нефтяная компания Рес-
публики Татарстан-ПАО «Татнефть», а 
также «ТаграС- Холдинг», ООО УК 
«Шешмаойл» и образовательные учре-
ждения: АГНИ, ЛНИ, БМК, ЛПК. 
 
Студенты нашего техникума приняли са-
мое активное и результативное участие 
во Всероссийском конкурсе «Большая 
перемена», который входит в прези-

дентскую программу «Россия –страна 
возможностей» и проходит при под-
держке Министерства науки и высшего 
образования Российской Федерации - 
заявились на конкурс 611 студентов, из 
них 50 прошли в полуфинал, из трех фи-
налистов два студента стали победите-
лями и удостоены приза по 200 тысяч 
рублей! И конечно самое значимое со-
бытие- техникум вошёл вТОП-5 лучших 
учебных заведений Российской Федера-
ции и получил сертификат на два милли-
она рублей! 
 
Новый год - время новых надежд, успе-
хов и побед! Каким будет наступающий 
год, зависит от каждого из нас. Выражаю 
надежду, что мы сохраним наши тради-
ции и преумножим их. А для того, чтобы 
предстоящий год стал созидательным и 
плодотворным, пожелаю каждому из 
нас веры в себя и свои силы, оптимизма 

и бодрости, крепкого здо-
ровья, веры в лучшее, больших и ма-
леньких побед! Пусть эти праздники 
пройдут в теплой, душевной атмосфере, 
среди самых дорогих вам людей и при-
несут много счастливых незабываемых 
мгновений. 
По традиции студентам желаю успешной 
сдачи зимней сессии, неиссякаемого ин-
тереса к выбранной профессии, легкого 
освоения сложных наук в предстоящем 
году! 
Пусть грядущий год будет мирным, доб-
рым, полон приятных событий, хороших 
новостей и радостных встреч, удачных 
дел и замечательных открытий! 

Уважаемые коллеги и студенты! 
Поздравляю с Новым годом-с праздни-
ком, что с детства ассоципруется у нас 
чудом, волшебством и загадыванием за-
ветных желаний! 
Пусть новый год откроет много новых 
возможностей, и все поставленные цели 
непременно будут достигнуты. Желаю, 
чтобы имя нашей славной организации 
было на слуху, а репутация была без-
упречной. Семье Вашей мира и достатка, 
здоровья Вам крепкого и стабильности 
во всех сферах жизни, Поздравляю Вас с 
Новым годом! 

 

 Ситдикова Альбина и Тохтина 

Милена, ИС-212б  

Автор статьи 

Храмов Денис  

Дмитриевич 

Автор статьи 

Минвалиева Назиря 
Габдулловна  

https://citaty.info/topic/vremya
https://citaty.info/topic/proshloe
https://citaty.info/topic/nastoyashee
https://citaty.info/topic/nastroenie
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Завтра — первая 
страница из 365 стра-
ниц книги. Напишите 
ее хорошо.  

Пожелание «Счастливого Нового го-

да!» чем дальше, тем больше озна-

чает триумф надежды 

над опытом.  

И вот, Новый Год, полный 
мечтаний и надежд, по-
чти наступил...  

Дорогие студенты Альметь-
евского политехнического 
техникума! 
Примите самые искренние 
поздравления с наступаю-
щим Новым 2023 годом! 
Уходящий 2022 г принес 
нам много достойных по-
бед и достижений! 
Подводя итог, нельзя не от-
метить славные дела 
наших студентов, среди ко-
торых победители конкурса 
«Большая перемена», Все-
российского конкурса «Моя 
страна - моя Россия», Наци-
онального чемпионата 
«Абилимпикс», междуна-
родного конкурса 
«Хайтек», интеллектуальных состязаний 
и олимпиад различного уровня, облада-
тели почетных наград спортивных состя-
заний и творческих премий! 
Уверена, что наступающий год также бу-
дет наполнен плодотворной работой. 
Все мы хотим видеть родной техникум 
конкурентоспособным, преуспевающим, 
динамично развивающимся. Наша зада-
ча в предстоящем году, достойно осуще-
ствить ряд реформ, направленных на ин-
новационное развитие образования, и в 
первую очередь, на повышение качества 
образовательного процесса в условиях 
перехода на новые образовательные 
стандарты. 
Грядущий 2023 год – это начало реализа-
ции ФП «Профессионалитет», который 
даст возможность улучшить материаль-
но-техническую базу техникума, создать 
новые лаборатории и различные центры 
инициатив. 
Я обращаюсь со словами благодарности 
ко всем студентам за добросовестный 
труд, за все полезное, что было сделано 
в уходящем году, за ваш неоценимый 
вклад в развитии нашего родного техни-

кума! 
Новый год - время новых надежд, успе-
хов и побед! Каким он будет, зависит от 
каждого из нас. Желаю каждому ответ-
ственно относиться к учебе, верить в се-
бя и свои силы, оптимизма и бодрости, 
крепкого здоровья и неиссякаемой 
энергии! Отличного настроения, счастья 
и благополучия вам и дорогим вам лю-
дям! 
Пусть 2023 год подарит много восхити-
тельных моментов, приятных знакомств 
и личных побед. Пусть студенческая 
жизнь в новом году будет насыщенной, 
плодотворной и успешной. Желаю быть 
активными студентами и невероятно 
счастливыми людьми!  

 

 Ситдикова Альбина и Тохтина 

Милена, ИС-212б  

Автор статьи 

Бородина Рамиля 
Мирзовна  

Для студентов с Новым годом  
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